

23.05.2014 In 2 Tagen sind in Sachsen Europa- und Kommunalwahlen. Damit ist die heiße Wahlkampfphase aller Parteien auf dem Höhepunkt angekommen. Die CDU hatte dazu am Freitagnachmittag zur Abschlusswahlkampfveranstaltung nach Dresden eingeladen. Gast war neben Dresdens Oberbürgermeisterin Helma Orosz u.a. auch der sächsische Ministerpräsident Stanislaw Tillich.

Aufgabe unseres Spielmannszuges war es, vor dem Auftritt von Herrn Tillich und seinem Wahlkampfteam die Veranstaltung am Dresdner Dr. Külz-Ring gegen 16.30 Uhr musikalisch zu eröffnen. Leider hatte kurz vorher ein heftiger Wolkenbruch für völlig unpassendes Wetter gesorgt, und auch während unseres etwa einstündigen Auftritts regnete es fast durchgehend, mal mehr, mal weniger. Zum Glück war die erste halbe Stunde auf der Bühne. Die zu Beginn noch vergleichsweise wenigen Bürger applaudierten umso lauter für unsere Darbietungen mit Horn und Flöte, wenn auch unser Kürtitel "Im sonnigen Süden" nicht vermochte, die Sonne hinter den Wolken vorzulocken.











